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                                               VERBALE N. 14 DEL 08/04/2022 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno otto (8) del mese di aprile, presso la sede comunale di 

via della Rosa, si è riunita, convocata dal presidente, ai sensi dell’art. 5, commi 1, 2, 3 del 

Regolamento delle Commissioni Consiliari, giusto avviso di convocazione Prot. gen. n. 13874 

del 04/04/2022, la terza Commissione Consiliare Permanente – Bilancio Finanze e Tributi, per 

discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno:  

 Criteri di riparto del fondo perequativo enti locali di cui all’art. 11 della legge regionale 

12 maggio 2020, n. 9 – Annualità 2021. Attestazione esenzioni/concessioni operate in 

favore degli operatori economici; 

 Modifica Regolamento per l’istituzione e la disciplina del canone unico patrimoniale, 

legge 160/2019;  

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 11:10;  

sono presenti il presidente Giuseppe Curiale ed i consiglieri Angelina Abrignani, Francesco 

Casablanca, Rossana Ditta, Ignazio Maltese, Antonino Manuzza, Calogero Martire, Biagio 

Virzì. 

E’, altresì, presente il Presidente del Consiglio Comunale avv. Patrick Cirrincione a cui il 

presidente Curiale concede la parola affinchè riferisca sull’attività svolta in merito ai 

regolamenti comunali, già esitati dalle commissioni e ancora non pervenuti in Consiglio 

Comunale. 

Il presidente Cirrincione comunica di aver sollecitato il sindaco affinchè i regolamenti possano 

finalmente riprendere il loro regolare iter e, dopo aver evidenziato le disfunzioni degli uffici 

amministrativi, la cui inerzia ha ostacolato il regolare adempimento delle  prerogative del 

Consiglio Comunale, ha precisato che, per alcuni, l’iter è stato rallentato a causa del cambio dei 

responsabili delle direzioni interessate; ha comunicato, inoltre, che il Sindaco,  sensibile alle 

richieste dei consiglieri, si è impegnato a sollecitare nuovamente i responsabili di direzione 

affinchè i regolamenti giungano presto in Consiglio Comunale per la definitiva approvazione. 

Le dichiarazioni del presidente Cirrincione hanno provocato delusione e disappunto fra i 

consiglieri che, dubitando di un fattivo impegno da parte del sindaco, hanno fatto rilevare come, 

nonostante i molteplici e reiterati solleciti, nessun regolamento è ancora stato proposto al 

Consiglio. Anche il presidente Curiale mostra diffidenza e manifesta la sua indisponibilità a 

ricominciare un percorso ritenuto concluso. 

Congedatosi il presidente del Consiglio Comunale e sopraggiunto il responsabile dell’ufficio 

tributi, all’uopo convocato, il presidente solleva alcuni dubbi evidenziati durante la precedente 

seduta a proposito della presa d’atto del DDG n. 554 del 17/12/2021 da parte del Consiglio 

Comunale, che la cons. Di Bella ritiene sia stata assunta nell’anno precedente; circa la verifica 
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della corrispondenza tra gli importi inseriti negli allegato A e B e il totale del finanziamento; sui 

criteri e su coloro che hanno stabilito le percentuali (67% e 15,50%)  da attribuire ai vari 

operatori economici; riguardo alla nota della Regione Siciliana n. 2176 del 11/02/2022 sulle 

differenti percentuali attribuite rispetto al 2020; circa la necessità da parte della Giunta 

Municipale di predisporre un atto di indirizzo volto alla determinazione delle percentuali da 

assegnare ai vari settori economici. 

Ai dubbi prospettati dai consiglieri, replica il dott. Grimaldi, affermando che riguardo alle 

percentuali fissate nella deliberazione della giunta municipale n. 187 dell’11/08/2021, l’ufficio 

si è adeguato alle direttive fornite dall’Amministrazione Comunale; 

in merito alla differenza di 171,00 euro, tra l’importo previsto dal finanziamento regionale e 

quello indicato negli allegati A e B dell’atto deliberativo, dichiara che si tratta di un valore 

trascurabile che potrà, comunque, essere corretto; 

sulla variazioni delle percentuali, già determinate dal Consiglio comunale e modificate dalla 

Giunta, interviene il cons. Casablanca per affermare che la competenza sulla determinazione 

delle percentuali da attribuire ai vari operatori economici, rientra nelle specifiche prerogative 

dell’Organo Consiliare, sicché la deliberazione sarebbe viziata e comporterebbe la sua 

illegittimità e la conseguente revoca del fondo perequativo regionale. Entrato nel merito, il cons. 

Martire esprime l’opportunità di procedere alla revoca della delibera n. 45 dell’11/03/2022, così 

da riformare la presente, con la previsione delle nuove percentuali. 

Il cons. Manuzza manifesta la necessità di sentire il Segretario Generale perché, esaminati gli 

atti, fornisca puntuali suggerimenti sul percorso da seguire. 

Alle ore 12:25, alla conclusione del dibattito, il presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

          Il Segretario della III C.C.P. 

                 F.to  Maurizio Barresi   

                                                                                                  Il Presidente della III C.C.P.                                         

                    F.to  Dott. Giuseppe Curiale  


